

poracion contribuyera con diez camas completas para la formacion del hospital que habia de acoger á los individuos de la mortifera enfermedad.

Dos informes de importancia suma fueron pedidos á la Sociedad el año de 1855.

A causa de haber perdido la cosecha de seda en la provincia de Valencia, acudió esta por medio de sus representantes en el comercio, solicitando del Gobierno de S. M. la franquicia para la introduccion de seda extranjera.

La Sociedad al emitir su informe al Gobierno de la Nacion, lo hizo con datos y razones tan elevadas y justas, que no pudo ménos de ser aplaudido su celo por todos aquellos que se interesaban en el desarrollo de la industria nacional.

El otro informe emitido versaba sobre la conveniencia de cohibir la sensible y general emigracion de los braceros á las posesiones francesas de Africa, los que abandonando sus respectivas comarcas, esterilizaban los campos que en realidad se hallaban necesitados de trabajadores.

Merciá á la competencia de los dignos individuos que formaron esta comision, la Academia se honró de nuevo con sus atinadas apreciaciones.

En este mismo año se acometió la obra